

Ofrece Pemex respiro a Oro Negro (Reforma 08/02/16)

Ofrece Pemex respiro a Oro Negro (Reforma 08/02/16) Por Alejandra López Cd. de México México (08 febrero 2016).- A pesar de sus problemas financieros, Oro Negro -empresa de Gonzalo Gil White- consiguió un contrato con Petróleos Mexicanos (Pemex). Información en el portal de Transparencia de Pemex señala que el contrato se lo otorgó (junto con otras dos empresas) en diciembre de 2015 para arrendar la plataforma Impetus por un periodo de 5 años. Cada día Pemex le pagará a Oro Negro una tarifa de 136 mil 342 dólares por mil 818 días, con lo cual el valor total del contrato será de 247 millones 870 mil dólares. Este contrato se anunció parcialmente desde agosto, cuando la empresa que dirige Gonzalo Gil White --hijo del ex Secretario de Hacienda, Francisco Gil-- indicó que estaba en pláticas con la petrolera. Impetus estuvo sin operar 8 meses por falta de contratos. En ese mismo mes, Pemex recortó de 160 mil a 130 mil dólares diarios la renta de las plataformas de Oro Negro que sí estaban contratadas: Primus, Laurus y Fortius, a cambio de alargar un año la vigencia. La plataforma Decus está en proceso de negociar este cambio de tarifa mientras que Rig 3, también plataforma, terminó su contrato el 11 de julio de 2015. Un mes después, en septiembre, Oro Negro falló en pagar un cupón de 4.8 millones de dólares por un bono que emitió de 175 millones a lo cual siguió un proceso de negociación con sus acreedores para modificar el plan de pago de su deuda. En diciembre, la empresa incurrió en otro impago de un cupón de 7.5 por ciento por el segundo bono que tiene la empresa por 725 millones de dólares con vencimiento en 2019. Actualmente, hay alrededor de 100 plataformas similares sin contrato en el mundo, por la caída de los precios, según el portal de registro RigZone. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo